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Ursprünglich auf Spanisch - zweite Hälfte des Jahres 2022

Gosia: In dem Video über Ernährung hast du gesagt, dass Früchte raffinierten 
Zucker enthalten. Ist das ein Irrtum? Die Leute fragen.

Yazhi: Ja, vielleicht hätte ich nicht "raffinierter Zucker" sagen sollen, weil das zu 
Fehlinterpretationen führen kann, aber ja, Saccharose ist das gleiche wie raffinierter 
Zucker, plus Fruktose und andere Arten von Hybridzucker. Da es sich um etwas 
Natürliches handelt, nämlich um Obst, hat es nicht nur eine Zuckerart, sondern viele 
Arten. Aber am Ende verarbeitet der Körper sie als Saccharose, wie eine Süßigkeit. 
Mit anderen Worten: Was den glykämischen Effekt angeht, ist es dasselbe, eine 
Banane zu essen als einen Schokoriegel.

------

"Quarantäne" für die Erde:

Gosia: Eine Frage aus dem Publikum. Du hast über die Quarantäne um die Erde 
gesprochen, dass alles strenger ist. Kontakte, Eingriffe usw. Aber du hast auch über 
die sehr dichte nicht-menschliche Aktivität gesprochen und dass die Hashmallim in 
Aktion sind. Wie hängt das mit der Quarantäne zusammen? Wie kommt es, dass sie 
jetzt so aktiv sind, wenn es eine Quarantäne gibt?

Yazhi: Ja, sie ist strenger. Sie wollen alles isolieren, damit andere Rassen nicht 
kontaminiert werden und nichts nach außen dringt. Aber dieselbe Quarantäne 
versetzt dieselben Rassen in Panik und provoziert mehr Eingriffe, nicht weniger, 
zumindest in bestimmten Angelegenheiten, wenn auch nicht in anderen, wie bei der 
Telekommunikation, die immer mehr eingeschränkt und kontrolliert wird.

Gosia: Aber wie können sie mehr helfen, die Hashmallim bei Operationen und allem, 
wenn die Quarantäne der Föderation Eingriffe verbietet? Das ist die Frage. Oder 
was für eine Art von Quarantäne ist das?

Yazhi: Sie soll total sein, nichts rein, nichts raus. Das wird in der Praxis nicht erreicht, 
aber offiziell ist es so.

Gosia: Wenn nichts reinkommt und nichts rausgeht, wie können dann die 
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Hashmallim auf die Erde kommen? Können sie gegen diese Richtlinie handeln?

Yazhi: Die Hashmallim helfen nur auf sehr begrenzte Weise, zum Beispiel indem sie 
den Verlauf des Lebens eines einzelnen Menschen verändern. Und sie geben sich 
als Agenten verschiedenster Art aus, als Spezialeinheiten, als Retter oder was 
immer nötig ist. Sie werden also immer wie "Menschen" aussehen, aber mit 
Missionen, die den Lebensweg von Menschen verändern, die für ihre Gruppe von 
Interesse sind.

Gosia: Wenn es also Missionen sind, bei denen sie als Menschen durchgehen 
können, ist das erlaubt, ja?

Yazhi: Eigentlich ist auch das nicht offiziell erlaubt. Es kommt auf die Mission an. 
Wenn es nicht notwendig ist, als Mensch durchzugehen, gehen sie nicht als Mensch 
durch. Sie gehen runter, tun, was auch immer, und gehen so, wie sie sind. Jede 
Gruppe oder Rasse entscheidet, was sie tun oder warum.

Robert: Und wer entscheidet, welche Missionen sie zu erfüllen haben? Die Königin?

Yazhi: In diesem Fall meistens ja.

Gosia: Also ist das, was sie tun, illegal?

Yazhi: Das kann man so sagen, ja.

--------

Mond: (Gosia fragt nach den Ereignissen, die angeblich auf dem Mond geschehen)

Yazhi: Auf dem Mond ist seit Monaten eine Menge los. Von dem Vorfall mit den 
Orionern habe ich allerdings nichts gehört. Ich will das nicht in Abrede stellen, es ist 
möglich. Nur weil ich hier bin, höre ich nicht von allem. Dennoch würde ich alles mit 
Vorsicht angehen. Verbinde die Punkte mit dem, was andere Leute sagen oder nicht 
sagen, und bilde dir dann dein eigenes Urteil mit den bestmöglichen Daten. Aber 
man kann nicht wissen, was alles geschieht, nicht einmal hier oben. Zu viele Rassen 
sind in Frage gestellt, zu viel Bewegung, zu hermetisch.

Gosia: Aber welche Orion-Gruppe/welches Orion-Imperium?

Yazhi: Es gibt Orion-Personal hier (zunächst auf Alpha Draco, aber nicht nur), aber 
laut Föderation sind sie keine "Bösewichte", sondern kooperieren, also kann ich sie 
nicht entlarven.

Gosia: Und was für Aktivitäten gibt es auf dem Mond? Was weißt du darüber?

Yazhi: Dass sie Gebiete sanieren wollen, um sie als vorgeschobene Basis für 
unzählige Rassen zu nutzen, das kommt von den Dieslientiplex (Arkturianern). Viel 
mehr nicht.

Robert: Aber warum auf dem Mond und nicht auf ihren Mutterschiffen? Wonach 
suchen sie auf dem Mond?

Yazhi: Sie suchen nach mehr Platz, um Schiffe zu stationieren, so wie es die 
Taygetaner vor ein paar Jahren auf der Viera (andromedanisches Schiff) getan 
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haben. Auch nach Ressourcen.

Robert: Aber sie werden die SSP nicht auf dem Mond landen lassen, oder?

Yazhi: Es gibt Menschen, die angeblich mit der SSP kooperieren, aber für mich sind 
das eher Kabalen, die hierher kommen, um mit verschiedenen Völkern Verträge zu 
schließen und Geschäfte zu machen. Aber der Teil, den die NASA berichtet, ist eine 
Lüge.

Gosia: Ressourcen? Alte Rohre und kaputte Metalle, weil sie jahrelang nicht benutzt 
wurden? Denn das ist alles, was es auf dem Mond gibt, nicht wahr?

Yazhi: Ja, Recycling von Materialien (nicht Bergbau).

Gosia: Warum benutzen sie keine Replikatoren?

Yazhi: Nicht alles kann repliziert werden, oder manchmal funktioniert ein Replikator 
besser, wenn man Staub aus dem Grundmaterial einspritzt.

--------

Planetarischer Rassenkrieg:

Gosia: Frage aus dem Publikum: Siehst du einen planetarischen Rassenkrieg in 
unserer Zukunft? Und wie würden die Rassenbeziehungen aussehen?

Yazhi: Die Kabalen nutzen alles Mögliche, um die Menschen zu trennen, auch die 
Rassen. Aber das ist nur einer der Gründe. Rasse, Glaube, Geschlecht, Politik, 
Abtreibung/keine Abtreibung, Ananasmarmelade gegen Erdbeermarmelade ... all 
das trägt dazu bei, dass Menschen sich gegenseitig bekämpfen. Aber sie 
funktionieren kaum allein. Sie tun es, aber nicht genug, um die Veränderungen zu 
bewirken, die die Kabalen wollen. Die "Rassenkriege" sind für mich nur ein weiterer 
Vorwand, um sich gegenseitig zu bekämpfen. Doch große oder kleine Gründe für 
"Kriege" jeglicher Art habe ich auf planetarischer Ebene noch nicht gesehen.

Ich denke, dass diese Frage oder dieser Blickwinkel von Menschen kommt, die in 
den USA leben, denn dort ist der "Rassenkrieg" für die allgemeine Bevölkerung 
schon immer präsent gewesen. Und wie alles andere auch, wird er in hohem Maße 
von den Medien manipuliert und kontrolliert, nicht wie etwas, das die Menschen 
selbst erzeugen.

Auch an anderen Orten wie Südafrika gibt es "Rassenkriege", und zwar überall auf 
der Erde, an manchen Orten mehr als an anderen, aber ich sehe das nicht als 
etwas, das einen Krieg auf planetarischer Ebene auslösen würde.

Die Beziehung zwischen den Rassen... es läuft alles darauf hinaus, was die 
Kontrolleure über die Medien wollen, die Menschen haben keine Kontrolle darüber, 
nicht in diesem Ausmaß. (Außer durch allgemeine Äußerungen, ja, aber das ist eine 
andere Ebene).

Ein weiterer Punkt ist... welche Rassen? Sie werden alle globalisiert und verwandeln 
sich in... Latinos, alle, wie in gemischte Rassen. Durch die Vermischung der Rassen, 
die "Mongrelisierung". Und die erste Rasse, die Gefahr läuft, zu verschwinden, ist 
die weiße Rasse. Heutzutage greift alles die Weißen an. Sogar durch diese 
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"Enthüllung" haben sie uns oder mich kritisiert, weil ich weiß bin und blaue Augen 
habe... ja?

Nun! Willst du, dass ich braune Kontaktlinsen trage?! Wirst du dann glücklich sein? 
Und... nicht jeder auf diesem Schiff hat blaue Augen, vier Besatzungsmitglieder 
haben braune Augen, also warum ist das überhaupt wichtig?!

------

Schwarze Rasse:

Gosia: Was ist der Ursprung der schwarzen Rasse?

Yazhi: Es gibt keine schwarze Rasse, es gibt keine "Rassen", wie deine Anhänger 
sie sehen. Es handelt sich lediglich um eine Veränderung der Pigmentierung der 
Haut und einige unterschiedliche körperliche Merkmale, wie es bei allen Rassen auf 
der Erde geschieht. Zu denken, dass sie von einem anderen Planeten mit einem 
anderen Ursprung kommen, ist menschliches Denken mit menschlichen Ideen und 
Konzepten. Sie sind nicht "eine andere Rasse", sie sind die gleichen und sie sind 
überall als andere Varianten der Menschen. Sie kommen nicht aus der einen oder 
anderen Weltraumkultur, das ist alles durcheinander. Sie sind die Gleichen.

Wenn du das fragst... Ich sehe es so, dass die schwarzen oder afroamerikanischen 
Nachfahren auf der Erde auch einen Teil haben wollen, weil "die Weißen" schon ihre 
Plejadier haben und sie sich ausgeschlossen fühlen. Das ist nicht so, das ist in ihren 
Köpfen und nur dort. Es spielt keine Rolle, welche Hautfarbe sie haben, sie können 
Sternsamen jeder "Art" sein. Es geht nur um die Farbe des Anzugs, das ist alles. 
Lass die menschlichen Gedanken beiseite. Alles ist einheitlich, wir sind alle gleich. 
Nur mit winzigen Unterschieden, damit alles abwechslungsreich ist. Ich habe das 
Gefühl, dass sie dort projizieren, was sie innerlich fühlen, ihre menschliche 
Programmierung. Ich habe das Gefühl, dass sie nachtragend sind. Tut mir leid, 
Taygeter sind Kaukasier, meistens blond mit blauen Augen. Ich habe weiße Haut und 
blaue Augen. Finde dich damit ab!

Gosia: Aber wenn es nur eine Pigmentierung ist, warum ist sie dann schwarz? Ich 
denke, diejenigen, die das fragen, sind einfach neugierig, warum es so ist, woher die 
Farben kommen, farbige Menschen. Das frage ich mich auch. Warum sind sie 
anders pigmentiert?

Yazhi: Damit sie sich an viel Sonne anpassen können. Denn sie brauchen eine 
weißere Haut, um die Sonnenstrahlen zu absorbieren, wo es fast keine gibt. 
Pigmentierung ist hart für den Körper. Wenn sie nicht gebraucht wird, wird sie von 
Generation zu Generation verdrängt. Das ist keine Evolution, sondern Anpassung, 
es ist anders.

Gosia: Dann sind weiße ETs auch von dort, wo die Sonne nicht viel berührt?

Yazhi: Es kommt nicht so sehr darauf an, ob sie viel Sonne abbekommen oder nicht, 
es geht um die Lichtausgangsfrequenzen und die Sonneneinstrahlung.

Gosia: Okay. Also gibt es auch schwarze ETs, richtig?

Yazhi: Ja, die gibt es, und zwar überall, nicht nur in Alfrata. Die meisten von ihnen 
sind Latinos in Alfrata (Centauri), denn das ist das Ergebnis der Vermischung aller 
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Hautfarben auf der Erde.

Gosia: Und haben die schwarzen ETs mit den Menschen kommuniziert? Kommen 
sie hierher?

Yazhi: Ja, sie kommen. Sie sind überall, genau wie die anderen. Sie sprechen auch 
nicht über Weltraumlateiner und sie sind zu dieser Zeit am zahlreichsten.

Robert: Es gibt keine Berichte über sie, nein.

Yazhi: Es gibt keine Berichte, denn wenn sie herunterkommen, mischen sie sich 
unter die Bevölkerung, so dass sie nicht den Erwartungen entsprechen, die man an 
einen ET stellt oder wie ein ET aussehen sollte. Aber sie kommen herunter und 
mischen sich ein, aber sie werden mit normalen Menschen verwechselt. Es ist leicht 
für sie, sich zu verstecken, auch für die Adrogynen, für andere wie die Solatianer 
nicht so sehr. Aber sie sind bei weitem in der Mehrheit, sie kommen am meisten 
herunter, mischen sich am meisten ein und interagieren am meisten mit der 
Bevölkerung. Sie sehen aus wie jeder Nachbarssohn, nur dass sie ein Schiff in der 
Garage versteckt haben.

-------

Juden:

Gosia: Was sagst du zu denen, die behaupten, die Juden würden die Welt 
kontrollieren?

Yazhi: Ändere das in Illuminati Kabalen und es wäre richtig. Und ich bin... ziemlich 
sicher, dass Illuminati auch nicht das richtige Wort ist. Das Problem ist, dass sie 
dasselbe oder ein Äquivalent sind zu... Jesuiten. Auch wenn sonst niemand darüber 
spricht, bin ich mir ziemlich sicher, dass die Illuminaten nur ein Teil der größeren 
Kabalen sind, die die Erde kontrollieren. Ob mit oder ohne Einbeziehung der ET-
Ebene der Dinge. Aber andererseits... wo hört die Menschheit auf und fängt die ET 
an? Sehr vage und zwielichtig!

Und was die Juden, Illuminaten und Jesuiten als Ganzes angeht, so sind sie nicht 
unbedingt Juden. Juden allein, nein, die sind nur ein weiterer Teil des Problems, 
aber nicht das Problem.

Ich habe auch das Gefühl, dass der Teil der Kabalen, der nicht jüdisch ist, ihnen die 
Schuld an allem gibt und dafür sorgt, dass sie angegriffen und beschuldigt werden, 
und das ist nichts Neues, denn die hohen Kabalen, wer auch immer sie sind, haben 
Juden schon seit Ewigkeiten als Sündenböcke benutzt, wobei sie sich sogar auf die 
Bibel berufen! Die Juden für alles, was in der Welt schief läuft, verantwortlich zu 
machen, geht also bis ins Jahr 1330 v. Chr. zurück, mit Moses und Ahkenaten und 
so weiter!

Wie du weißt, spielen die Kabalen beide Seiten eines Konflikts (und noch mehr 
Seiten), also ja, die Juden haben ihren Anteil daran, dass sie auch als Werkzeuge 
zur Unterdrückung anderer Völker benutzt wurden. Ein Beispiel dafür ist Israel und 
seine äußerst grausame und ungerechte Behandlung der Menschen in Gaza. Um 
nur eine Gräueltat zu nennen, die von Juden begangen wurde. Aber das ist nur ein 
Teil der Kabalen, nicht die Ursache selbst. Nur einer der Zweige, nur eines der 
Hörner des Monsters.
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Gosia: Wer ist das Herz des Monsters?

Yazhi: Das ist eine komplizierte Suppe. Es handelt sich nicht um eine Person, 
sondern um eine Gruppe, aber die ist wiederum zwielichtig, denn es gibt auch eine 
starke außerweltliche Komponente. Ich kann also nicht sagen, ob es sich um eine 
Person oder um eine Gruppe handelt. Manche sagen, es sei der Rat der "13". Aber 
nein, das ist nur eine weitere Ebene von allem, die menschliche Ebene.

------

Ufologische Gemeinschaften:

Yazhi: Die großen "Experten" in den ufologischen Gemeinschaften arbeiten 
entweder direkt mit den Agenturen mit den drei Buchstaben zusammen, um die 
öffentliche Wahrnehmung zu lenken, oder sie sind nützliche Idioten, die versuchen, 
aufzufallen, indem sie wie Sittiche wiederholen, was die ersteren gesagt haben. 
Einige sind groß, werden aber von Organisationen unterstützt. Die etablierte 
ufologische Welt ist im Grunde genommen Schrott.

Die Menschen fallen darauf herein, weil es von "respektablen" Personen kommt und 
deshalb glaubwürdig ist. Sie fallen also auf dasselbe herein wie diejenigen, die sie 
kritisieren, die CNN und der BBC glauben, nur weil sie "Autoritäten" sind. Es ist das 
Gleiche, wie zu glauben, dass die Regierungen ihre besten Interessen im Sinn 
haben. Es geht um die Manipulation der Wahrnehmung zur Ausbeutung und 
Steuerung der menschlichen Gesellschaft auf planetarischer Ebene. Und nur weil sie 
Millionen von Anhängern und 50 Bücher haben, heißt das nicht, dass sie die 
Wahrheit kennen.

Ich sage nicht, dass ich die Wahrheit habe, ich sage dir nur, warum sie nicht die 
Wahrheit haben und dass es so etwas wie eine Wahrheit nicht gibt. Und deshalb 
muss jeder die Verantwortung dafür übernehmen, zu recherchieren und sich seine 
eigenen Kriterien zu bilden, sonst wird er in die gleiche alte Ausbeutung verfallen.

Außerdem haben diese Leute bereits eine menschliche Organisation, die die 
Angelegenheiten der Föderation nachahmt und kopiert, um den Menschen eine 
Reihe von Ideen und Konzepten mit ihrem Wahrheitsmonopol aufzulegen. Natürlich 
werden sie mich nicht anerkennen, sie werden uns nicht anerkennen. So wie ich 
keine Beweise liefern kann, wie die Menschen es wollen, können sie es auch nicht. 
Das Einzige, was sie haben, ist eine "Anerkennung" und Akzeptanz unter den 
Mitgliedern ihrer Gruppe. Das heißt, X wird von Y unterstützt und Y von Zeta und 
Zeta von X und Y, und so gehen wir vor und die Leute glauben es. Es ist klar, dass 
eine "anerkannte Autorität, hinter der eine Organisation steht", zwangsläufig auch 
Manipulatoren hinter sich hat.

------

Sie sagen nicht die Wahrheit:

Robert: Und das Thema Ukraine geht weiter wie immer, oder?

Yazhi: Ja, ich bestehe darauf, es ist ein manipulierter Krieg, der nicht so geschieht, 
wie sie es dir erzählen. Es sind hauptsächlich die Medien. Sie erzeugen Angst und 
damit Flüchtlinge, das streitet niemand ab. Aber der Krieg ist nicht so, wie sie es 
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sagen, und er gehorcht auch nicht den Gründen, die sie sagen.

Im Grunde genommen ist nichts, was sie dir erzählen, die Wahrheit. Auch wenn es 
schwer zu glauben ist. Nur unwichtige Dinge in den Nachrichten sind wahr und so 
verstärken sie die Vorstellung, dass alles andere, was sie sagen, auch die Wahrheit 
ist, selbst wenn es nicht stimmt. Das sind die Tricks der massenpsychologischen 
Manipulation.

Ich wette, sie erklären zum Beispiel dieses Bild nicht, oder?

Mit einem Teil der sichtbaren U-Bahn. Mit dem Teil, dessen Existenz sie leugnen. Er 
ist alt, heute haben sie ihn bereits abgedeckt, um zu leugnen, dass er existiert.

Robert: Aber das alles ist doch schon abgedeckt?

Yazhi: Ja.

Robert: Ich kann mir vorstellen, dass sie das alles schon geplündert und in den 
Vatikan gebracht haben.

Yazhi: Ja, und sie können den Menschen nichts mehr erklären oder sagen. Du 
kannst dort sehen, wie sie alles verbergen. Denn sie leugnen, was auf dem Bild zu 
sehen ist.

Robert: Hast du noch Erinnerungen daran?

Yazhi: Ja, ich erinnere mich daran, dass es zwei von ihnen waren.

Robert: Ich glaube, sie haben alle Zeichen verdeckt, die auf einen Eingang 
hinweisen.

Yazhi: Richtig.

-------

Überbevölkerung:

Yazhi: Es gibt keinen Klimawandel, CO2 ist kein Schadstoff und es gibt definitiv 
keine Überbevölkerung. Im Gegenteil, wir sehen schreckliche Daten, die auf das 
Gegenteil hindeuten. Die Zahl der Menschen nimmt in alarmierendem Maße ab.

Robert: Weltweit oder in einigen Ländern mehr als in anderen?

Yazhi: Weltweit, sogar in den Ländern der 3. Welt, aber natürlich in einigen mehr als 
in anderen, wobei Japan und Deutschland im Grunde ohne Menschen sterben. Es 
gibt fast keine Babys, es sterben viel mehr, als geboren werden, und das 
beschleunigt sich.

Gosia: Warum wollen sie die Menschen dann noch impfen, wenn sie schon so 
wenige haben? Wollen sie noch weniger?

Yazhi: Es sind nicht nur weniger Menschen, es sind zu viele für sie und ihre Pläne. 
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Sie wollen die verbleibende Bevölkerung kontrollieren. Außerdem ist die 
Weltbevölkerung in Wirklichkeit eher 10 bis 20 % von dem, was sie sagen.

Gosia: Und wissen sie etwas über die Menschen in der Matrix?

Yazhi: Es ist ein bisschen schwierig, die Matrix-Leute zu berücksichtigen.

Gosia: Aber die Kabalen wissen von ihrer Existenz?

Yazhi: Oh, natürlich wissen sie das. Sie kümmern sich wirklich um die echten, nicht 
um die anderen, die nur durch die Aufmerksamkeit der echten entstehen. Und das 
sind zu viele für sie, die Kabalen. Deshalb fällt ein Großteil der "Schuld" für ihre 
Pläne auf die Sternsamen, denn sie sind diejenigen, die die Matrix zum Einsturz 
bringen würden oder können. Das ist es, was sie beunruhigt, und das ist der Grund 
für die Impfungen und alles andere. Letztendlich geht es darum, die Erwachten zu 
kontrollieren, nicht so sehr die menschliche Bevölkerung.

Sie arbeiten auch an ihrem Reset. Das heißt, sie wollen ein neues, tyrannischeres 
System einführen und damit das funktioniert, brauchen sie weniger Menschen, denn 
die sind "zu frei". Sie wissen, dass sie nicht in der Lage sein werden, eine 
ausreichend große Masse an Menschen zu überzeugen, also entscheiden sie sich 
für die Eliminierung.

(Yazhi zeigt ein Video von Elon Musk, der sagt, dass es keine Überbevölkerung gibt) 
**Keine URL angegeben**

Gosia: Danke, Yazhi. Aber ich verstehe das nicht, Yazhi. Ist Elon Musk nicht ein 
Mitglied der Kabalen? Warum sagt er dann, dass es keine Überbevölkerung gibt? 
Seit wann stimmt er mit dem überein, was wir sagen?

Yazhi: Er ist Kabale, natürlich ist er das. Aber es ist interessant, dass er das sagt. 
Man fragt sich nur, warum er das sagt und zu welchem Zweck. Diese Typen lassen 
sich nichts entgehen, sie sagen, was sie wissen, was sie sagen sollen. Vielleicht ist 
es wieder dieses Loslassen des Karmas. Das heißt, den Menschen die Wahrheit zu 
sagen, aber ihre Agenda(s) weiter zu verfolgen, damit das "Karma" dessen, was 
geschieht, auf die Menschen fällt und nicht auf sie, die Kabalen.

Aber wir sagen dir immer wieder, dass es keine Überbevölkerung gibt, sondern nur 
eine Konzentration der Menschen in großen Kernen oder "Farmen", die Großstädte 
genannt werden.

--------

Hitze in Spanien:

Gosia: Frage aus dem Publikum: "Wir haben Ende Oktober und im Süden Spaniens 
herrschen immer noch Temperaturen von 32 Grad. Das liegt daran, dass die Winde 
aus Afrika kommen, obwohl wir zu dieser Jahreszeit eigentlich Winde aus dem 
Norden bekommen sollten. Wird diese Änderung der Windrichtung mit der HAARP-
Technologie herbeigeführt?"

Yazhi: Oh, du weißt schon, dass das Wetter manipuliert wird, und zwar nicht nur mit 
HAARP, sondern mit einer Reihe von Technologien, die sich gegenseitig verstärken 
und ihre Wirkung miteinander kombinieren, von chemischem Seeding über 
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Substanzen bis hin zu HAARP und gerichteter Energie. Das Wetter auf der ganzen 
Welt wird weitgehend manipuliert, und das ist nichts Neues. In großem Maßstab wird 
das schon seit den 1940er Jahren gemacht.

Das Klima ist nicht natürlich. Es stimmt zwar, dass es einem mehr oder weniger 
logischen Muster folgt, aber die Stärke jedes Wetterereignisses wird kontrolliert, und 
Ereignisse wie natürliche Stürme werden genutzt, um sie zu verschlimmern, zu 
verstärken und so zu lenken, dass sie Dinge, Städte, zerstören, um mehr Kontrolle 
und Ausbeutung der Menschen zu erreichen, wie es beim Hurrikan Catrina in New 
Orleans geschah. Du musst die Teile zusammenzählen, die Pläne zusammenzählen. 
Betrachte sie nicht einzeln, denn alles ist miteinander verbunden.

---------

Zukunft:

Yazhi: Was die Zukunft angeht... Ich sehe keine kosmischen Kataklysmen. Das 
nicht.

Atombomben - nein. Sie werden nicht geschehen. Erstens, weil Atombomben nicht 
so funktionieren, wie es den Leuten erzählt wird. Und zweitens, weil es keinen 
wirklichen Konflikt zwischen den Ländern gibt, da sie von der gleichen Gruppe 
kontrolliert werden. Sie bringen sie nur dazu, gegeneinander zu kämpfen, wie ein 
Boxtrainer, der beide Boxer für einen Kampf finanziert. Was sie also tun können, ist, 
konventionellen Sprengstoff zu zünden. Und dann der Öffentlichkeit verkaufen, dass 
es nuklear war.

Aber ich sehe einen beschleunigten Abstieg ins Chaos. Mit weiterem Verlust von 
Freiheiten für die Bevölkerung. Die Erfüllung einzelner Agenden, die sich 
summieren. Globale Kontrolle über alles, was die Menschen tun. Und es muss nicht 
gleich eine Quarantäne wie in Covid geben. Die Einschränkungen sind progressiv 
und kumulativ und braten nach und nach die Kröte in der Pfanne.

Der Verlust von Freiheiten, wie z. B. kein eigenes Auto mehr zu haben, Geld nicht 
mehr anzusammeln, sondern das, was man verdient, hat ein Verfallsdatum. Mit 
anderen Worten: Du hast einen Monat Zeit, um dein Einkommen für alles 
auszugeben, was du ausgeben darfst, denn nach einem Monat verfällt das, was du 
nicht ausgegeben hast. Die Menschen werden also keine Güter anhäufen oder 
etwas sparen können. Die Kabalen überlegen noch, was und wie und welche 
Wirtschaftskombinationen sie an welchen Orten der Erde platzieren wollen und 
können.

Aber technisch gesehen werden sie in der Lage sein, auf die Straße zu gehen, 
technisch gesehen sind sie "frei", aber offensichtlich sind sie es nicht, und die 
Menschen würden allmählich diese Art von Dingen akzeptieren, die sie zu Sklaven 
einer schrecklichen Dystopie machen.

Und ich sehe, dass diejenigen, die "gute Nachrichten" verbreiten und behaupten, 
dass Retter oder galaktische Föderationen "im Begriff" sind, die Welt zu retten, nur 
Desinformationsagenten und Agenten für mehr Kontrolle über Bevölkerungsgruppen 
sind, die an solche Dinge glauben.

Viele, die meisten, tun dies aus gutem Herzen, mit guten Absichten und aus 
wahrhaft altruistischen Motiven, um nicht noch mehr Negativität zu verbreiten. Sie 
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schaffen eine beruhigende Blase der Verleugnung, der Flucht vor der Realität. Die 
Menschen hören tausendmal mehr auf diejenigen, die sagen, was sie hören wollen, 
als auf diejenigen, die ihnen unbequeme Wahrheiten sagen.

Ich sehe immer wieder, wie Menschen auf die Lügen der Medien hereinfallen. Und 
die, die es nicht tun, werden von der Mehrheit in den Bann gezogen. Das ist ein 
großer und wichtiger Teil des Problems. Das Herdendenken als ihr 
Überlebensinstinkt wird ausgenutzt, der ihnen vorschreibt, dass sie auf die 
Akzeptanz der Gruppe angewiesen sind, zu der sie gehören. Die Kabalen nutzen 
dies gegen die Menschen aus.

Warum gehen die Menschen davon aus, dass die Regierungen nur ihr Bestes im 
Sinn haben? Hm? Seit wann kümmern sich Regierungen um die Bürgerinnen und 
Bürger?! Ja, ich sage, dass "das Volk" als Ganzes schuld daran ist, dass es nicht 
erkennt, was ganz offensichtlich ist. Die Regierungen folgen nur ihren Interessen 
und den Anweisungen der Regierungen, die sie regieren (die Kabalen).

Übersetzung:
Rolf Hofmann

alle übersetzten Texte (Deutsch) und Videos: https://www.ofaatu.eu/swaruu-org/ 
  Deutsch synchronisierte Videos  auf den OFAATU-Kanälen:

  ⭐YouTube: https://www.youtube.com/@ofaatu
⭐ zensierte Videos  auf Odysee : https://odysee.com/@ofaatu
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